

Antrag

AntragstellerIn: Jusos Nordost

**Die Kreisdelegiertenversammlung möge beschließen:**

Vor der Erstellung von Wahlprogrammen, Leitbildern und anderen schriftlichen Positionen sind alle Arbeitsgemeinschaften über das Vorhaben zu informieren. Die Arbeitsgemeinschaften, die sich inhaltlich betroffen sehen, sind an der Arbeit der für die Erstellung vorgesehenen Gremien zu beteiligen.

**Begründung:**

Das Know-how der Arbeitsgemeinschaften und Arbeitskreise des SPD Kreisverbandes bleibt leider zu oft ungenutzt. Das bisherige Vorgehen beim Erstellen erster schriftlicher Entwürfe ist wenig transparent und trägt oftmals der Arbeit nicht Rechnung, die die Arbeitsgemeinschaften über Jahre hinweg in ihren jeweiligen Themenfeldern leisten.